



Soirée remise de diplômes – session 2023

publié le 20/01/2024

Au collège Jean-Zay, les élèves réussissent et nous en sommes très fiers ! Peu importe leur parcours, notre but est d'amener les élèves à donner le meilleur d'eux-mêmes pendant les années où ils sont avec nous et à se préparer un avenir qu'ils ont choisi.

C'est ainsi que, le vendredi 19 janvier, nous avons pu dire « bravo et merci ! » à tous nos anciens élèves de 3e lors de la cérémonie de remise des diplômes couronnant l'année 2023.

DNB, mais aussi CFG, DELF, certification allemande... C'est avec une réelle joie que le collège a remis les différents diplômes mérités par les enfants. Nous les félicitons pour leur bon travail et leur souhaitons le meilleur pour la suite !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.